

martes 15 de junio de 2021

La Laguna adjudica por 900.000 euros la peatonalización de la calle Alcalde Alonso Suárez y un tramo de Bencomo



El Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado por 906.638,51 euros los trabajos para peatonalizar la calle Alcalde Alonso Suárez Melián y el último tramo de Bencomo, en pleno centro de la ciudad. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que la ejecución de este proyecto implica “ganar nuevos espacios para el disfrute de la ciudadanía, facilitando aún más la movilidad de los peatones en detrimento del tráfico rodado en el núcleo principal del casco, y seguir avanzando hacia un municipio universalmente accesible”.

El concejal de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, Josimar Hernández, informó de que el procedimiento administrativo “ya está prácticamente finalizado (falta que se formalice el contrato) para poder comenzar con esta

intervención, que permitirá dar prioridad a los viandantes frente al vehículo privado”.

El proyecto, contemplado en el plan de peatonalización de las vías del conjunto histórico, consiste en la sustitución del asfaltado actual por adoquín basáltico, siguiendo el modelo que ya se ha establecido en el resto de calzadas adyacentes, y en la mejora de la accesibilidad, “en estos momentos con aceras tan estrechas que dificultan el paso de personas con movilidad reducida”.

Durante el desarrollo de los trabajos, con un plazo estimado de duración de ocho meses y medio, también se aprovechará para modernizar las instalaciones de suministro de servicios básicos que se encuentran en la zona. Se renovará la red de saneamiento que transcurre por los dos puntos de actuación, se colocarán imbornales para crear una canalización de aguas pluviales y se eliminará el cableado visible. Se incluye, además, el reemplazo de los sistemas eléctricos de las luminarias por tecnología “más eficiencia, continuando con la apuesta del Ayuntamiento por implantar iluminación más sostenible y respetuosa con el medioambiente en todo el territorio”, puntualizó el concejal.

Josimar Hernández puso en valor el esfuerzo realizado “tanto por el personal técnico de la Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, como por parte de la Concejalía de Patrimonio Histórico, para llevar a cabo la ejecución de esta actuación”.

La financiación de la peatonalización de la calle Alcalde Alonso Suárez Melián y el último tramo de Bencomo, con la circulación de vehículos ya restringida, se encuadra en el convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento y el Gobierno de Canarias para la conservación y mejora del casco histórico de La Laguna. A través



de este acuerdo, la Comunidad Autónoma otorgó una subvención a la Corporación local para costear la intervención. Esta partida económica ha sido gestionada por el área de Patrimonio Histórico, que dirige Elvira Jorge, como parte del proceso para poder acometer los trabajos, mientras que el área de Obras e Infraestructuras ha redactado el proyecto y se encargará de dirigir las obras.